

Bulgares catholiques comme parfaitement distincts des Bulgares orthodoxes, et ressortissant à un chef spirituel séparé, a nommé, le 11 décembre 1906, un archevêque titulaire, Mgr Miroff, qui, avec juridiction sur tous les Bulgares unis, les représenterait auprès du sultan. Mgr Michel Miroff résidait tantôt à Salonique, tantôt à Sophia. Mais la Porte refusait jusqu'ici de le reconnaître comme chef des Bulgares unis et de lui accorder la résidence à Constantinople. Avec l'avènement du nouveau sultan, les choses ont changé de tournure. Le dernier conseil des ministres a décidé la reconnaissance officielle de Mgr Miroff comme chef des Bulgares unis, et jouissant pour eux des droits reconnus à l'exarque orthodoxe. Grâce à cette reconnaissance les Bulgares catholiques sont organisés. Ils ne sont plus confondus avec les schismatiques, et ceux-ci ne sont plus chargés de défendre des bulgares qu'ils détestent parcequ'ils pratiquent la religion chrétienne en union avec l'évêque de Rome.

— Les craintes que l'on concevait à propos du rétablissement des relations diplomatiques entre l'Uruguay et le Saint-Siège, ne se sont pas vérifiées. Le 18 juin de cette année, le Dr Heber Jakson, ministre plénipotentiaire de l'Uruguay, a été admis à présenter ses lettres de créances au Vatican. Avant de procéder à cet acte, il a fallu que l'Uruguay promit de procéder sans retard à la formation des deux évêchés dans l'Uruguay qui avaient reçu leur bulle d'érection, mais n'avaient jamais eu une existence quelconque ; le gouvernement s'étant formellement refusé à faire ce à quoi il s'était engagé en promettant la fondation de ces deux sièges. La question est maintenant réglée et la métropole de Montevideo va bientôt être régulièrement constituée par la création des deux diocèses suffragants, Melo et Salto.

DON ALESSANDRO.

SACRE DE Mgr



Le dimanche, 8
versaire de la
vêque. Mons
pontificale en l'Eglise
l'office divin, bénira d
est à installer sur les g
et que nous devons,
curé Beaubien et au te

Nos confrères et les
sont invités, en autant
permettre, à se joindre
ter à cette cérémonie
comme à l'ordinaire à

C'est au soir de ce
viront, au Grand-Sém
retraite pastorale, dite

DC

Les paroles suivantes
été prononcées par Son
que au Canada, en prése
des funérailles du regre

On y remarquera des
dations qui répondent à
me à toutes les rumeurs
tion du futur archevêqu